

## Neue A-Jugend qualifiziert sich für die Oberliga

Allerdings war der Weg dazu ein äußerst schwieriger. Huttrop ging aus der zuvor absolvierten Qualirunde im Handballkreis Essen mit 4:0 Punkten ins Rennen und die Aussichten waren nicht schlecht, Platz eins oder zwei zu erobern. Zumindest in den vor dem ersten Spiel gegen die HSG Wuppertal geführten Gesprächen, sollte der Sieg für unsere Mannschaft sicher sein. Aber wie so oft, wenn man sich zu sicher fühlt, sieht die Realität anders aus. Der Gegner führte sehr schnell und es sollte bis zum Schluss eine Begegnung auf Augenhöhe sein. Als man vier Minuten vor Schluss mit zwei Toren führte und der Gegner sich erlaubte, drei Zweiminutenstrafe zu kassieren, schien sich das Spiel zu unseren Gunsten zu entscheiden. Aber nicht Huttrop nutzte diese Chancen aus, sondern Wuppertal konnte ein Tor nach dem anderen erzielen und lag in der Schlussminute sogar mit drei Toren vorne. Auch zwei Tore kurz vor Schluss änderte nichts an der unerwarteten 18:19 Niederlage.

90 Minuten später stand das zweite Spiel gegen die stark eingeschätzten Cronenberger, die inzwischen den ETB mit 15:14 besiegt hatten, auf dem Spielplan. Hier zeigten die Huttroper gegenüber dem ersten Spiel vor allem in der Defensive ein vollkommen anderes Gesicht. Bis in die Schlussphase hinein, konnte sich keine der beiden Mannschaften spielentscheidend absetzen. Leider stand am Ende jedoch für Huttrop eine zweite Niederlage mit 13:14.

Da der ETB die HSG Wuppertal klar schlagen konnte, standen am Ende drei Mannschaften punktgleich mit 4:4 Punkten in der Tabelle und der direkte Vergleich musste entscheiden. Dabei ergab sich ein dritter Platz für Huttrop, der allerdings ein weiteres Spiel gegen den dritten der parallel spielenden Gruppe um Platz fünf erforderlich machte. Da die andere Gruppe erst gegen sieben Uhr abends ihre Spiele beenden konnte, musste unsere Mannschaft sehr lange warten, bis sich mit der MTG Horst ein guter Bekannter als Gegner ergab.

Dieses Spiel konnte unsere Mannschaft von Anfang an klar dominieren und nahezu alle Spieler waren an den Toren beteiligt. Am Ende stand ein 16:6 Sieg von Huttrop. Allerdings muss man den Horstern zugutehalten, dass in der Parallelgruppe jeweils drei Spiele zu absolvieren waren und die Pause vor dem Entscheidungsspiel recht kurz war.

Unser Glückwunsch gilt unserer Mannschaft und ihren Trainern Raphael Kuzniarek und Jonas Nellissen und schon jetzt viel Erfolg in der kommenden Saison in der Oberliga.



